

Klasse 3 der GMS Waldburg-Vogt beim Filmdreh mit dem SWR auf der Waldburg

Am Dienstag, den 16. November hatten wir keine Schule, sondern wir waren auf der Waldburg. Ein Team vom SWR drehte einen Film über die Digitalisierung im Museum und wir durften mitmachen.

Der Kameramann filmte uns schon, als wir durch das Burgtor liefen. Dann begrüßten uns die Redakteurin vom SWR, Frau Blömel und Herr Haller vom Schloss Waldburg.

Zuerst bekamen wir die iPads, mit denen man eine virtuelle Führung machen konnte. Das hat uns sehr gefallen. Herr Haller ging mit uns in den ersten Stock und wir durften den „sprechenden Bildern“ von Christoph Columbus, Mona Lisa und dem Bauernjörg zuhören. Wir liefen von Stockwerk zu Stockwerk bis hoch zur Altane. Wir wurden dabei immer gefilmt von Robert, dem Kameramann. Manchmal drehten wir eine Szene nochmals nach. Wir durften die Reichsinsignien anschauen. Die Krone war sehr schön.

Am Schluss durften wir uns alle verkleiden. Nora, Leonie und Carolina verkleideten sich als Prinzessinnen. Manchmal wurden wir etwas gefragt, zum Beispiel, was wir gerne wären, wenn wir in einer Burg leben würden. Fast immer sagten wir „Ritter“ oder „Prinzessin“.

Ansar wurde gefragt, wie er die Waldburg findet. Er sagte: „Ich finde die Waldburg cool!“ Schon zwei Tage später konnten wir den Film und uns abends im Fernsehen bei der SWR Landesschau sehen. Das war so schön.

Von Klasse 3